

# Vorfreude auf Weihnachten

WN  
1.12.2016

## Benefizkonzert am 11. Dezember in der Apostelkirche für das Johannes-Hospiz

-hpe- **MÜNSTER.** Es könnte die Einstimmung für einen abendlichen Sonntagsbummel über die münsterischen Weihnachtsmarkt oder einfach nur eine Auszeit vom Trubel in den hektischen Tagen vor dem Fest sein: Am 3. Adventssonntag (11. Dezember) lädt die Bläservereinigung Albachten um 17 Uhr zu einem Benefizkonzert in die Apostelkirche ein.

Das Orchester, im Jahr 2013 mit dem Bürgerpreis für „Münster macht Musik. Miteinander und Füreinander“ ausgezeichnet, will sowohl festlich-feierlich wie auch locker und beschwingt rüberkommen. „Eine Veranstaltung für die ganze Familie“, betont Dirigent Philip Watts.

Traditionelle Weihnachtslieder aus England wie „The Holly and the Ivy“ stehen ebenso wie „Christmas Calypso“ im Harry-Belafonte-Style auf dem Konzertprogramm. Unterstützt werden die Musiker von der A-cappella-Gruppe „GenauSo!“, die klassisch-bekannte Lie-



**Die Bläservereinigung Albachten** freut sich mit dem Kirchenvorstand und Akteuren vom Johannes-Hospiz auf das Weihnachtskonzert am 11. Dezember in der Apostelkirche. Foto: hpe

der wie „Herbei, oh ihr Gläubigen“ und moderne Songs von „Joy to the world“ bis „Ein neues Weihnachtslied“ von Maybop präsentieren werden.

Eintrittsgelder für das gut einstündige Konzert in einer der schönsten Innenstadtkirchen Münsters werden nicht erhoben, es kann aber in der Kirche für das Johannes-

Hospiz in Münster gespendet werden. „Wir freuen uns über die tolle Unterstützung durch die Bläservereinigung und den Chor“, so Hospizleiter Michael Roes,